

5年生、もち米の種まきをさせていただきました。

5月23日(木)の1校時に、吹田区町の吉岡堅さん宅で、5年生のもち米種まきをさせていただきました。

学校田で育てるもち米の種を、土を盛った上からまき、さらにその上に土を盛って育てていきます。5年生は、種のまき方を教えていただき、とても上手にまいていました。「上手にできたね。」と褒められながら、しっかり取り組む姿が輝いていました。吉岡さん、そして携わっていただいた吹田の皆さん、ありがとうございました。



1, 2, 3年生。外牧探検。外牧で宝物を探そう。



5月23日(木)の午前中に、1~3年生で外牧探検に出かけました。学校応援団の西村一美さん、緒方郁子さんにお世話になり、外牧の史跡や文化財を学ぶことができました。外牧に出かけたら、区長様をはじめ、多くの地域の方々にお世話になりました。外牧に残る重要な文化財や史跡などを、詳しく学ぶことができました。

地域の皆さん、ありがとうございました。

5, 6年生の習字学習、お世話になりました。

5月23日(木)5, 6校時に、5, 6年生の習字の時間で、吉田忠道さんに来ていただき、習字を丁寧に教えていただきました。子どもたちの目の前でお手本を示していただき、書く時の注意点を教えていただきました。子どもたちも一生懸命に取り組んでいました。吉田さん、大変、ありがとうございました。



1, 2, 3年生が瀬川製茶工場を見学させていただきました。



5月28日(火)に、瀬田にある瀬川製茶工場の見学を1, 2, 3年生でさせていただきました。

お茶畑を見せていただき、お茶の栽培や手入れなどについてお話しを聞くことができました。

子どもたちも熱心に聞き、大切な学習を行うことができました。瀬川さん、ありがとうございました。



その後、工場の中に案内していただき、お茶ができるまでの流れを丁寧に教えていただきました。

子どもたちは、お茶を収穫してから、お茶の製品になるまでの工程をしっかり学ぶことができました。

実際にお茶の製品が出来るまでに、いろんな工夫や努力があることを学ぶことができました。



学校にもどってからは、学んだことについて、学級のみんなの前で、堂々と発表することができました。

学んだことや、経験したことを、決められた時間で発表する力は、これからも大切になってきます。学んだことを振り返り、自分のことばでまとめ、みんなに話す。

これからも大津東小学校で大切な教育活動としていきます。

ぷくぷくうがい (フッ化物洗口)

5月27日(月)の2, 3校時の業間に、音楽室で本年度初のぷくぷくうがい(フッ化物洗口)を行いました。

歯科衛生士の山根さんをお迎えして、ぷくぷくうがいを行いました。虫歯予防のために、フッ化物でうがいをしました。山根さんの指導のもとに、子どもたちも、しっかりうがいできました。このうがいの効果を生かすためにも、朝の歯磨きが大切ですよというお話しもしていただきました。

